

Comice : les chars en préparation



Les membres de la commission "corso" du comice de Luzinay, qui aura lieu du 2 au 4 septembre, étaient réunis afin de faire le point sur l'avancée de la préparation du char de la reine et ses dauphines. Suivant les conseils de Cathy, styliste professionnelle, l'équipe féminine chargée de la réalisation des fleurs qui orneront le char se réunit régulièrement les lundis après-midi et mercredis en fin de journée. Quant à Gérard, il a réalisé toute l'ossature de cette remorque, gigantesque par ses dimensions, 8,70 m sur 2,70 m.